

Reparaciones en espacios verdes

Escrito por Administrador

Sábado, 23 de Marzo de 2013 00:00

{besps}secretariageneral23032013|width=215|height=335{/besps}

El pasado jueves llegaron 2 mástiles para la plaza Eva Perón y, a su vez, personal municipal reparó las luminarias de la plaza San Juan y colocó nuevo alumbrado en el paso a nivel de la calle Avellaneda; de esta forma continúa el hermoso de espacios verdes. Por otro lado, se recibieron tuberías de hierro, las cuales tienen una duración ilimitada.